

Su nombre es...

Andres Sebasthyan Garcia Almanza



Capítulo 1

Su nombre es...

Una tarde oscura, como pocas de mi ciudad acalorada y con el sol ardiente que no baja por más atardecer que venga, donde la única forma es esperar la noche para ocultarse y llevarse su resplandor, en meses de marzo-abril del 2015 tuve la oportunidad de hablar con una linda chica, ella tan amable y adorable, donde su sencillez era lo que más me llamaba la atención, el ver su forma de vestir, sus gestos y acciones me hicieron sentir una fuerte atracción hacia ella, sentía algo dentro de mi corazón que me decía "es la mujer perfecta para ti", desde entonces me propuse conquistarla, tratar de enamorarla con mi forma de ser, mi atención y forma de querer fue pasando el tiempo, ella se encontraba en la escuela, yo en la universidad, siempre iba a su escuela para su salida, quería verla todo el tiempo, recuerdo que corría muchísimo desde la universidad a su colegio para poder alcanzar a verla, no lo digo de manera literal, en realidad corría para llegar a tiempo, acompañarla y protegerla hasta su hogar.

Un día miércoles a las 2:30PM pude acompañarla hasta su escuela, lugar donde tuve la magnífica oportunidad de sentir sus labios, ella fue la que tuvo la iniciativa, yo era muy miedoso, cobarde, penoso, no lo podía lograr por mis medio, gracias a ella, luego de ese beso mi corazón comprobó de alguna forma extraordinaria que ella era la mujer perfecta, es que como no sería si el estar con ella se sentía muy bien, te sentías la mejor persona del mundo, como un ser inigualable e inexistente.

Luego de un tiempo logramos concretar una relación muy linda, fuimos pasamos por muchos problemas, nos enfrentamos a desamores, personas mal intencionadas, y problemas los cuales se basaban en las diferencias de cada uno, y es que como no serlo, ella una persona tan inquieta, agresiva en cierto sentido, con poder y sin paciencia, yo era más calmado, paciente, no me preocupaba por nada ni nada ni nadie, y solía ser una persona que nunca tenía problemas con nadie.

Desde entonces me dediqué a cuidar y amar esa niña con cierta inmadurez que me encantaba hasta cierto punto, jugábamos, hablábamos, hicimos que la mayoría de nuestro tiempo se basara en uno para el otro, sin embargo empeñe en hacer que ella madurara con el tiempo tomara ciertas responsabilidades que le correspondían que al final fueron una gran causa para el final, así es hay un final en toda esta historia, pero no nos desviemos, dedicaba un 80% a ella y su carrera, para que saliera adelante, ella tenía muchos problemas con esa carrera (no le gustaba) pero logre hacer que saliera adelante, porque es lo que me importaba, que tuviera la capacidad de enfrentar todos sus problemas sin ayuda de nadie, donde le ponga la cara al mundo y que nada ni nadie

se la quite, que comande el mundo a su antojo con mucha sabiduría.

Fue pasando el tiempo, alrededor de 3 años, empezaron los problemas, quizá fui muy insípido al tratarla, mi físico fue desgastándose debido a todo lo que hacía para poder tenerla conforme, quizá ella no miraba eso pero yo no podía decirlo, ese era mi secreto, me esforzaba un 500% para tenerla bien, pero hubo un tiempo que no le importo, me dejó, me alejó, fue la primera vez que mi corazón sintió el desprecio, la decepción, la forma como me miraba y hablaba, se sentía el odio (no sé por qué) nos separamos por un tiempo, quizá tuvo sus nuevos amores los cuales me enteré, solo imagínense enterarse que la mujer que amas está con otra persona, pasa su tiempo con otra persona, no quiero sentirme egoísta, pero no hay que negarlo, mi amor era obsesivo, pero era muy sincero y con las mejores intenciones.

Un día me dije, no me voy a rendir, voy por ella de nuevo, quiero estar con la persona que amo, que quiero, no puedo perderla y adivinen lo hice, la recuperé luego de muchas cosas que intenté, pero lo logré fue "mía" de nuevo.

desde entonces me sentí el mejor hombre del mundo, teniendo a la mujer perfecta, la amaba, pasaba el tiempo y la seguía amando, no importaba lo malo que hiciera, la amaba con todo mi corazón, mis fuerza y el alma, ya o me preocupaba por mí ni lo que me pasara, creo que ese fue mi gran error, dependía mucho de ella y de lo que hacía, planeamos muchas cosas entre esas casarnos era el objetivo, más sin embargo llego un momento el cual paso tan rápido.

Esta es la parte donde todo se derrumba, se dañó mi relación la que tanto cuide, se perdió mi novia la que tanto amo y yo sin poder hacer nada, obligado a querer callado, sin hablar ni hacer nada, le insistí muchas veces pero al parecer ella conoció del mundo, interactuaba con más personas, ya no quería nada conmigo, pasó un año y medio y al día de hoy me dije, ya es hora! háblale! dile lo que sientes por ella.

Cuando lo voy a decir ella se me adelanta, al parecer ya no quiere un novio, quiere alguien que pueda estar con ella en su economía principalmente, la entiendo, tiene la inteligencia para hacer eso, si, necesita un hombre que la apoye con sus gustos, con sus dificultades luego de todo lo que a pasado es lógico que ese sea su deseo.

mi reacción a eso: un dolor incomparable, que luego de tanto tiempo sigas sintiendo lo mismo por esa persona, amarla con todo el corazón, pensarla todos los días, soñar con poder tener una familia, un hogar con ella y el no tener lo medios para eso es doloroso, aunque yo busque una persona que me ayude a salir adelante, a cumplir mis sueños, a formar un hogar, con sudor y trabajo para poder ser aprovechado y valorado por ambos, ella solo quiere alguien que ya tenga sus sueños cumplidos, alguien que

sea realizado de si mismo y de su trabajo, y lamentablemente ese no soy yo.

escribí esto para desahogarme, llorando en mi cuarto, escuchando perfect de ed sheeran una y otra vez para recordar lo perfecta que es ella y sobre todo esperando que lo lea y sepa que aun la sigo amando, porque cuando se ama con el corazón y de verdad, nunca se dejará de amar, le pido disculpas por no ser ese hombre con dinero, corpulento, y de físico perfecto que ella tanto anhela pero seguro que le va a llegar sin duda, te lo mereces.

su nombre es...